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заседания Управляющего совета МАОУ гимназии Np l3 г. Томска

от 29.07,2022r,

Всего членов Совета: 1l человек.
На здседании присутствовализ

1. Яблуновскм Людмила Васильевна, директор гимназии;
2. Притыченко Наталья Владимировна, председатель Управляющего совета;
З. Собканюк Екатерина Мефодиевна, деп}тат Законодательной думы Томской области,

член Управпяющего совета;
4. Колпашникова Татьяна Михайловна, представитель департамента образования

администрации Города Томска, член Управляющего совета;
5. Быстрицкая Ирина Влалимировнц предселатель профсоюзного комитета, член

Управляющего совета;
6. Мосягина Галина Васильевна, член Управ:rяющего совета;
7. Лобастова Марина Петровна, член Управляющего совета;
8. Маслов Максим Сергеевич, частный предприниматель, член Управляющего совета;
9. Галаган Татьяна Вячеславовна, член Управляющего совета;
l0. Самохина Светлана Ивановна, родитель, член Управляющего совета;
l 1, Жвакина Полина, ученица l 1А класса, член Управляющего совета;
12. Кукушкин Александр, ученик 1 1А класса, член Управляющего совета;
l3. Жукова Юлиана Юрьевна, секретарь Управляющего совета,

ПОВЕСТКА ДtIЯ:

l. Отчёт Председателя Управляющего совета. Утверждение плана работы
Управляющего совета на 2022-202З уlебный год. (Председатель Управляющего
совета Притыченко Н.В.)

2, Рассмотрение Публичного доклада о деятельности гимназии по итогам 202\-2022

учебного года. (Заместитель директора по НМР Лобастова М.П.)
3. Рассмотрение ООП НОО и ООП ООО (ФГОС 2021г) (Заместитель дирекгора по

НМР Лобастова М.П.)

Решили: принять к сведению отчёт председателя Управляющего совета и }"твердить план

работы Управляющего совета gа 2022-202 3 учебный год.

По первому вопросу слушали председатеJuI Управляющего совета Притыченко Н.В.
Она представила отчёт о деятельности Управляющего совета гимнл}ии и план работы на 2022-
2023 учебный год.

Поступило предложение: принять к сведению отчёт председателя Управляющего совета

и утвердить план работы Управляющего совета на 2022-2023 учебный год.

Голосовали: <зо - 11 (против) - 0 квоздержался> - 0



По второму вопросу слушали заместителя директора по наr{но-методической работе
Лобастову М.П. Она представила Публичный докJlад о деятельности гимнщии по итогам 202i-
2022 учебного года, предложила продолжить взаимодействие с вузаN{и в palltкax грантового

проекта <I_{ифровм лаборатория>. Намечены задачи на 2022-202З учебньй год по реализации
обновлённой регионмьной открытой сетевой инновационной програ}tмы кОбразование через

коммуникацию) и регионtlльного проекта кФормирование предпринимательской компетентности

детей и молодёжи Томской области на 2021-2025 годьu.
Посryпило предложение: принять к сведению Публичньй доклал о деятельности

гимназии по итогам 202|-2022 у.rебного года.

Голосовали: <за> - 11 человек кпротив> - 0 <воздержался> - 0

Решили: принять к сведению Публичный доклад о деятельности гимназии по итогам 2021-2022

уrебного года,

По третьему вопросу слушми заN,rеститеJul директора по научно-методической работе
Лобастову М.П, Она представила Основную образовательную прогрtlмму нача,,Iьного общего

образования и Основн}то образовательную прогрalIt{му осЕовного общего образования,

составленную проблемно-творческими группами педагогов и tlленов администации гимназии в

соответствии с Примерньь.rи ООП НОО и ООП ООО, ФГОС НОО и ФГОС ООО (202lг).

Поступило предJIожение: рекомендовать угвердить Основн}то образовательнlто программу

начмьного общего образования и Основную образовательнуо программу основного общеГО

образования.

Голосовали: кзо - 11 человек <против> - 0 квоздержался> - 0

Решили: рекомендовать утвердить Основную образовательную прогрirмму начального общегО

образования и Основную образовательнуо программу основного общего образования.

Пр
с

t

:i

/Притьненко Н.В. /

/ Жукова Ю.Ю./ь. УС

{

ь-
a,

ь D

Гrr'$П 1,
Nqi


